



城南小だより

令和6年6月号 小山市立小山城南小学校長

学校教育目標

- 心の豊かな子ども
- 自ら学ぶ子ども
- 体の丈夫な子ども

ホームページは「小山こどもの森」から



新緑の美しい季節から、少しずつ梅雨や夏の季節への変化を感じさせる時期となりました。

先月25日には、多くの保護者やご家族の皆様に見守られ、第43回運動会を開催することができました。今年度は5年ぶりに、全校児童が一堂に会して行う運動会となりましたが、皆様の温かな応援のおかげで、子どもたちはもてる力を存分に発揮し、達成感を得ることができました。ありがとうございました。学校では、子どもたちが運動会の成功に自信をもち、次の活動でさらに大きく飛躍することができるよう、一人一人を支援し、指導して参ります。引き続きよろしくお願ひいたします。

運動会

スローガン: 共にたたかう仲間を信じて! 一人一人が主役の運動会

体育的行事への積極的な取組/体づくり



東門付近



おやまっ子体操



選手宣誓



テント立てボランティアの皆さん



国旗・市旗・校旗掲揚



応援合戦



1・2年生表現



3・4年生表現



1・2年生たまいれ



4年生障害走



5・6年生表現



6年生借り人競走



5・6年生紅白対抗リレー



3・4年生団体競技



5・6年生係活動



表彰式

開会式で【①競技も演技も、全力で取り組むこと②運動会は、仲間と心をつなげて協力することを学ぶよい機会であること③今日の運動会を心から楽しんでほしいということ。勝った、負けたも大事、でもそれ以上に、皆が集まって、ご家族や地域の皆様が見守る中で、一緒にスポーツを楽しむことができる。こんなに素晴らしいことはありません。】と、子どもたちに話しました。令和6年度小山城南小の運動会は、皆で楽しむ運動会となりました。4年生や6年生の障害走など、保護者や地域の皆様にもご参加いただき、大変盛り上がりました。子どもたちも「みんな楽しそうだった」とうれしそうに笑顔で話していました。

○学校や学校行事は、いろいろな人に支えられていると感じた。仲間と力を合わせると、こんなにすごいことができるんだと感じた。

6年 さん

○初めての障害走だったけれど、プログラムの中で一番楽しかった。来年の運動会に出られないのが悲しい。全てのプログラムを全力でできた。6年 さん

1学年児童引き渡し訓練



「命を守る」教育の指導方法の充実/体づくり



引き渡し方法の確認



引き渡しの実施

防災安全指導の一環として、児童在校中に学校が臨時休校になったことを想定して引き渡し訓練を実施しました。本来は全学年で実施する行事ですが、今年度もまだ、実施したことがない1年生のみ行いました。引き渡し方法を確認した後、一人一人引き渡しを実施しました。ご協力いただき、ありがとうございました。

いじめ防止強調月間

全校体制によるいじめ・不登校の未然防止と早期発見・早期対応/心づくり



代表の6年 [] さん

いじめの構造等を理解し、いじめを自分事として考え、「いじめは絶対にしてはいけない」という心情を育むため、「いじめ防止強調月間」に様々な取組を行いました。朝の

会でその曜日の「いじめゼロ宣言」を唱和したり、給食時にも放送で放送委員が読み上げたりしました。また、学級活動（話し合い活動）で「小山城南小」が、明るく笑顔にあふれ一人一人が楽しく安心して過ごせる学校であり続けるために大切なことを考え、スローガンを作成しました。スローガンは、本館2階通路掲示板に掲示し、常に意識して行動できるようにしています。

3年 リコーダー講習会（鑑賞会）

自ら学び、自ら考え、自ら表現する力の育成/学びづくり



リコーダーの紹介



ありがとうございます



2本同時に演奏

講師の東京リコーダー協会 [] 先生の演奏は、楽しくて心がほかほかになりました。いろいろなりコーダーの種類や演奏のコツ（指使い、タンギング）を教えていただき、子どもた

ちの「やる気スイッチ」がONになりました。

水泳学習



「命を守る」教育の指導方法の充実/体づくり

活動量豊富な体育授業の展開/体づくり



プール清掃の様子

6月5日（水）に、「プール開き」を行いました。放送を使って各教室にて実施しました。校長の話で、3つの約束を話しました。①「感謝」みんなの協力でプールで泳げる

ことに感謝。②「安全」ケガや事故の防止に努めて、安全を第一に真剣に。③「目標」目標をもって取り組む。①では、6年の児童や教職員、ボランティアさんが、真っ黒に汚れたプールの水を全部抜いて、ブラシでゴシゴシこすって、一生懸命に掃除してくれたことを紹介しました。水泳学習は、3年生以上は1回90分の2単位時間・学年単位で、1・2年生は小プールで複数の教員（T.T）で実施します。子どもたちの体力や意欲を高めていきます。

緑の羽募金活動



募金活動の様子



5月18日（土）に、JR小山駅東西自由通路で行われた「緑の募金」小山駅キャンペーンに、ボランティア委員会代表の5・6年生児童10名が参加して、募金活動を行いました。初めは恥ずかしそうな様子も見られましたが、少しずつ声も大きくなり、一歩一歩前に踏み出して、グッズを手渡しなが募金を呼びかけていました。その姿を見て、たくさんの人が協力してくれました。終わりの時間になると重くなった募金箱を手に、満足した表情を見せてくれました。よい経験になった活動でした。

歴史学習



瓦を乾燥させる場所



6年生は、小山市立博物館で展示されている様々な資料や火おこし体験学習を通して、郷土小山の歴史を学習しました。



火おこし体験



大成功！！